

## Valores

- Nutrir
- Compromiso Apasionado
- Responsabilidad Romal
- Esperanza
- Éxito
- Aprendizaje Socioemocional

## Preguntas de Reflexión

Si fueras Maia Cherry, ¿por qué estarías más agradecido?

Hulas King fue más allá de lo que su trabajo a requerido, dándose a sí mismo. ¿Por qué?

¿Te gustaría convertirte en un ejecutivo prestamista algún día? ¿Por qué o por qué no?

## Lecciones Que Puedes Aprender

Cuando nos acercamos y ayudamos a otros, podemos hacer realidad los sueños de todos.

Si tienes ganas de algo, puedes hacerlo.

Los ejecutivos prestamistas de las empresas son un recurso valioso para la comunidad

## Enfoque: ESPERANZA

Maia Cherry

Detroit

El presidente de EDS, Les Alberthal, viene de un pequeño pueblo de Texas donde todos se conocen y ayudar al vecino es “tan natural como ponerse las botas de vaquero”. El anima a sus 95,000 empleados para vivir su saludable filosofía en la cual comunidades y negocios saludables van de la mano. Esta es la historia de cómo un ejecutivo de EDS, Hulas King hizo una gran diferencia en la vida de los jóvenes en Focus: HOPE en Detroit donde el centro de arte y tecnología entrena a estudiantes de secundaria a convertirse en ingenieros de fabricación y maquinistas. “Desde la fundación del centro en 1981, más de 5,000 personas jóvenes han salido de la pobreza y avanzado en sus vidas” dice Hulas “Para los niños que alguna vez estuvieron en la organización bienestar y caminando por las calles ese es un futuro increíble”. Para Maia Cherry, una de las estudiantes guiadas por Hulas, la atención personal y el estímulo que ella recibió fueron tan valiosos como la formación técnica. “Ahí tantos jóvenes inteligentes que ni siquiera conocen su potencial”, dice Maia. “Quiero que sepan, que si tiene el deseo, pueden hacerlo!”

## Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Recluta voluntarios para llevar a cabo un programa técnico de capacitación en informática para estudiantes. Invita a un dibujante, arquitecto o persona con experiencia en software CAD para que lo demuestre. Estudia cómo utilizar el programa informático EDS Unigraphics para diseñar automóviles. Invita a un ejecutivo prestamista a hablar con los estudiantes sobre su experiencia con un programa. Invita a un gerente de relaciones comunitarias de la empresa a hablar sobre su programa de aprendizaje.

## Ciencias Sociales: Diversidad

Lee sobre empresarios como Andrew Carnegie que ayudaron a mejorar la sociedad. Investiga el papel que los mentores han jugado en la vida de los empresarios exitosos.

## Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Organiza un proyecto de recolección de centavos para apoyar a una causa digna o un proyecto de clase. Pon una meta; invita a la escuela y la comunidad para unirse. Pide al periódico que invite a sus lectores. Desarrolla asociaciones con mentores de educación empresarial y empresas locales. Envíales la historia de Focus: HOPE y sugiere que soliciten más información (<http://www.focushope.edu>, Voluntarios y Comunidad Alcance: 313.494.4343, [voluntario@focushope.edu](mailto:voluntario@focushope.edu)) Organiza una “convención de invención” en tu escuela. Localiza tecnología y otros patrocinadores y socios para que los estudiantes trabajen con ellos. Invita al público a asistir a una ceremonia de premiación durante una noche de “puertas abiertas”.



Stone Soup Leadership Institute

[stonesoupleadership.org](http://stonesoupleadership.org)